

Je m'appelle Angela et je fréquente la 4^oB du Lycée des Sciences Humaines section socio-économie, le 25 janvier je suis partie pour passer un mois en France, dans la ville de Beauvais. La première journée à l'école à été comme une rêve et le week-end suivant nous



avons visité la ville

et en particulierè la



Cathedral de Saint Pierre et le Mudo. À l'école j'ai aimé la Otranquillité, la pause pour aller d'une classe à l'autre, le temps libre qu'il permet d'aller au centre commercial et la plus part de mes leçons ont été très intéressants. Je n'ai pas aimé particulièrement la cantine et la file pour y aller. Pendant mon séjour nous avons visité Paris où nous sommes allees au: Musée d'Orsay où se tenait l'exposition Van Gogh



, la Tour Eiffel, l'Arc de Triomphe, le Place de la Concorde, le Jardin des Tuileries, le Musée du Louvre, la Colonne Vendôme et le Mulin Rouge. Le dernière week-end nous avons visité le Château de Chantilly



et les ecuries où nous avons été témoins d'un show.
Le 24 février je suis rentrée en Italie en y laissant un morceau de mon cœur.